

Das Kuchenspiel

Die einzelnen Kuchenstücke (Segmente) werden auf einer Unterlage (Tischtuch) oder einem offenen Zeitungsblatt zu einem runden Kuchen zusammengesetzt. (Die Einzelteile verrutschen so weniger als auf einer glatten Unterlage.)

Auf jedes Segment wird nun ein kleines Kuchenstück, ein „Smarti“, ein schöner Knopf, eine Büroklammer, ein Zettel mit einem „Auftrag“, einer Frage oder sonst etwas passendes gelegt. (Dem Alter und Fähigkeiten der Spieler entsprechend.)

Reihum wird nun gewürfelt. Je nach Farben auf den beiden Würfeln darf der Spieler das Kuchenstück mit den gleichen Farben wegnehmen und die Süßigkeit oder was immer sich darauf befindet behalten einen Auftrag ausführen oder eine Frage beantworten.

Gespielt wird reihum bis keine Kuchenstücke (Segmente) mehr vorhanden sind. Das Kuchenspiel eignet sich für Kinder ab 4 aber auch für Erwachsene bis 90 Jahren. Es kann sehr vielseitig eingesetzt werden, z.B. auch für Fragen zur Vertiefung einer Geschichte oder eines Themas, für Quizfragen usw.

